

# Sachstandsbericht

- öffentlich -

---

**Drucksache:** VL-189/2018 5. Ergänzung

**Fachbereich:** Städtische Gremien / Organisation

| Beratungsfolge              | Termin     |
|-----------------------------|------------|
| Stadtverordnetenversammlung | 15.03.2019 |

---

## **Antrag der FWG-Fraktion vom 20. August 2018 betr. Verbesserung der Verkehrssicherheit: Kurve an L3224 oberhalb Basaltwerk**

### **a) Erläuterung:**

Der Antrag der FWG-Fraktion wurde in der Stadtverordnetensitzung am 6. September 2018 beraten.

Der Beschluss lautete:

Die enge „Z“-förmige Kurve an der L3224 oberhalb des Basaltwerkes soll entschärft werden. Der Magistrat wird beauftragt, mit Hessen Mobil sowie ggf. dem Landkreis entsprechende Verhandlungen aufzunehmen. Ziel soll es sein, dass Hessen Mobil die Straße entsprechend umbaut.

Der derzeitige Sachstand ist:

Hessen mobil wurde mit Schreiben vom 12.10.2018 gebeten, zur Verbesserung der Verkehrssicherheit die enge S-Kurve oberhalb des Basaltwerkes durch bauliche Maßnahmen zu entschärfen.

Auf Nachfrage teilte Hessen mobil telefonisch mit, dass an der besagten Stelle kein Unfallschwerpunkt vorhanden ist und somit Baumaßnahmen nicht für erforderlich gehalten werden.

Die Verwaltung wird das Thema trotzdem noch einmal als Tagesordnungspunkt für die diesjährige Verkehrsschau einplanen. Daran sind die zuständigen Behörden (Hessen mobil, Straßenmeisterei, Polizei und Straßenverkehrsbehörde) beteiligt, so dass hier noch einmal gemeinsam über die mögliche Notwendigkeit gesprochen werden kann.

Nach Abschluss der Verkehrsschau wird über die Entscheidung zeitnah berichtet.

Unabhängig von der u. U. aus Sicherheitsgesichtspunkten nicht zwingend notwendigen Entschärfung wird eine bauliche Optimierung nunmehr forciert. Die Bauverwaltung wird versuchen, eine erste Kostenschätzung für einen sinnvollen Umbau der Kurve zu erstellen und mit Hessen mobil verschiedene Lösungsmöglichkeiten diskutieren.